



令和6年度 鳴子小学校 学校だより 令和6年6月25日 No.4web版

こけしの子 FINAL

学校教育目標 「夢に向かい、主体的に学ぶ児童の育成」

鳴子小学校閉校に向けて準備が進んでいます

鳴子小学校の閉校に向けて閉校記念事業実行委員会各専門部会長さん、副部会長さんを中心に夜遅くまで話し合いを進めていただき、本当にお疲れ様です。お陰様で閉校記念イベント部会、閉校記念誌部会、閉校記念品部会3つの部会それぞれが保護者の皆様、地域の皆様の御協力のもと、着々と進んでいます。今後さらに忙しくなることが予測されますが、PTAで力を合わせながら乗り越えていきたいと思えます。11月予定の閉校記念イベント実施まで5か月となりました。子供たちも、閉校イベントについての内容が気になるらしく、どのような内容で閉校イベントが行われるのか子供たち同士の会話にも取り上げられていました。

いつの間にかこよみも6月下旬を迎え、一つ一つの行事が最後を迎えております。学校では、6月19日(水)に、ピカピカに掃除されたプールの前で「プール開き朝会」が行われました。校長から、今年は、鳴子小学校のプールに入る最後の年で特別であること、去年よりたくさん泳げるようになることを目標に、安全に楽しくプールで泳いでほしいこと等が伝えられました。水泳学習への決意表明では、狩野智咲さん(1年)、高橋真乃さん(2年)、北浦聖空さん(4年)、岩瀨陽登さん(5年)、鈴木弥柚さん(6年)の5名の子供たちが自分の思いを全校の友達にはっきりと伝えることができ、みんなで気持ちを一つに水泳学習に臨む意欲につながったことを感じます。今年は、7月31日までプール開放を行う予定です。その期間の中で一人一人の目標が達成できるように励ましていきます。



最後のプール清掃！感謝の気持ちを込めて

6月7日にプール清掃が行われました。3年生から6年生の子供たちが、今年で最後となる鳴子小学校のプールに感謝の気持ちを込めながら一生懸命お掃除を頑張りました。3、4年生子供たちは、更衣室のロッカーをきれいに水拭きしたり、プールサイドのごみや砂等をほうきだけではなく手ですくったりしながら、ちりとりを集めていました。また、5、6年生は、長靴を履いて水が少し溜まっている状態のプールに入り、プールの壁面や底をたわしやデッキブラシを使って丁寧にこすりました。プール開きは行われましたが、水温が上がるまで、もう少し時間が掛かりそうです。水泳学習で用いる物の準備をしっかりとし、プールに入れる日を楽しみにしてほしいです。

7月の行事予定について

日	月	火	水	木	金	土
30日	1日	2日	3日	4日	5日	6日
		A L T来校日 不審者対応訓練 防犯教室	音楽朝会 2年交流学习 クラブ活動③		A L T来校日	
7日	8日	9日	10日	11日	12日	13日
	スクールカウンセラー来校日 読み聞かせ PTA親子早朝作業係 打ち合わせ	集金袋配布	児童集会(広報委員会) 集金日 クラブ活動④	A L T来校日	全校5校時限 学習参観日 1・2年学年PTA行事 1年給食試食会	
14日	15日	16日	17日	18日	19日	20日
	海の日		委員会活動③	プラネタリウム見学 (3・4年) こけし絵付け体験 (5・6年)		
21日	22日	23日	24日	25日	26日	27日
	振替授業日 張りぼてこけし (5・6年)	振替授業日 水難事故防止教室	振替授業日 お話朝会 全校4校時限	夏季休業日 ～(8/22)	きぼっこ育成会	
28日	29日	30日	31日	※今年度は、学校閉校の関係で、いつもの年より夏休みが3日短くなります。その分春休みが3日分長くなります。		

学校評議員の皆様、1年間よろしくお願いいたします

6月4日に、第1回学校評議員会が行われました。今年度も、鳴子温泉地域の6名の皆様にお引き受けいただきました。話し合いでは、学校閉校に向けての話が中心となりました。統合し、現在の場所からは小学校がなくなってしまうが子供たちとのふれ合いを大事にし、気になったことがある場合には学校に伝えていきたいこと、子供たちが将来、「自分の母校は、鳴子小学校だよ」と言えるような気持ちを持たせてほしいことなどお話をいただきました。学校評議員の皆様には、今後学校行事等にも出席いただき、学校の様子を見ていただきます。1年間よろしくお願いいたします。



放課後の3つの約束をしっかりと守ります



先日、お家の人と約束をしていた時間帯に帰宅せず、お家の人があとも心配し、学校にお知らせをいただいたことがありました。交通機関を利用しての下校で、乗り遅れてしまったことが原因で帰りが遅くなったということでした。早速臨時朝会を開き、このように帰りが遅くなってしまふ場合にはどのような行動を取ることが一番安全なのかを、安全主任の青沼先生が話しました。また、①お家の人と約束した決められた帰り方で帰ること。②下校後に遊びに出掛ける際には、一度帰宅してからランドセルを置いて遊びに行くこと。③お家の人とどこで、誰と遊ぶのかをしっかりと話してから遊びに出掛けることの3つの約束をしました。交通機関に乗り遅れた場合には、一度学校に戻り、

先生方に知らせればお家の人に連絡をとってあげられることも話しています。御家庭にお

※クマの出没情報が入っています。子供たちには山林や草木の生い茂る場所へ一人で近づくことのないように注意喚起をしておりますが、御家庭においてもお声掛けをお願いいたします。